

Nouméa, le 10 juin 2011

## INFO PRESSE

### Trois nouveaux cas de chikungunya autochtone

Trois nouveaux cas de chikungunya autochtone ont été diagnostiqués aujourd'hui, ce qui porte à 32 le nombre de cas identifiés depuis l'apparition de la maladie sur le territoire.

Ces trois cas ont touché une même zone géographique du quartier de Tindu sur la commune de Nouméa.

L'apparition de ces cas groupés dans ce quartier est inquiétante et justifie l'implication forte de chacun (destruction des gîtes larvaires) ainsi que la mise en œuvre de nouveaux moyens de lutte anti vectorielles, pour éviter l'extension des cas et l'apparition d'une épidémie dont les conséquences seraient majeures pour la Nouvelle-Calédonie. Ils viennent aussi rappeler que si la maladie reste pour l'heure relativement contenue, l'arrivée de la saison fraîche n'a pas pour autant mis fin aux risques de développement d'une épidémie majeure.

Afin de répondre à cette menace, les services de la DASS et de la mairie débiteront dès demain une campagne d'épandages ciblés au malathion dans le quartier incriminé.